



COMMENT ENTREPRENDRE LA RÉNOVATION D'UN BÂTIMENT ANCIEN ?

Les enjeux sont multiples :

- Le respect de la valeur historique.
- L'adaptation aux normes actuelles d'accessibilité et d'isolation.
- L'adaptation aux nouveaux usages.

Avant d'entreprendre des travaux, il est important de :

- Avoir une approche globale du bâtiment.
- Comprendre son fonctionnement.
- Bien repérer les matériaux utilisés.
- Conserver au maximum les éléments d'origine.
- Bien conserver la nature perspirante des murs.

IL EST DONC NÉCESSAIRE DE :

- Vérifier si le bâtiment se situe dans le périmètre d'un monument historique.
- Solliciter le CAUE de l'Ain.
- Demander une étude patrimoniale à un architecte.
- Se faire accompagner de professionnels du bâti ancien.

L'objectif est de vous permettre d'engager une restauration durable et respectueuse de vos bâtiments patrimoniaux.

